



Información para los medios

18 de abril de 2023

LLEGA LA BMW MOTORRAD RR IBERIA CUP 2023

A partir de este mes de abril, la BMW Motorrad RR Iberia Cup se convertirá en la nueva copa oficial de la marca. Un certamen promovido por BMW Motorrad España y Portugal y organizado por BMS Racetech, que llega dispuesto a convertirse en una copa de referencia, además de convertirse en una magnífica oportunidad para todos aquellos propietarios de una BMW S1000 RR o una M 1000 RR, federados y con ganas de competir.

La BMW Motorrad RR Iberia Cup será una competición independiente dentro del paddock de la nueva Copa de España de Velocidad regida por la RFME y constará de seis citas en circuitos emblemáticos, arrancando el próximo 23 de abril en el Circuit Ricardo Tormo de Cheste, en Valencia.

Respecto a las inscripciones para esta primera temporada se podrá elegir entre tres opciones:

- Inscripción individual a una sola carrera: 375 euros
- Inscripción para toda la temporada: 1.750 euros.
- Inscripción para toda la temporada con dos tandas libres por fin de semana y box incluido: 2.450 euros.

Grandes marcas del mundo de la competición de las dos ruedas formarán parte de esta primera edición de la BMW Motorrad RR Iberia Cup. Cada una de ellas, referentes en su sector, cuyo apoyo será fundamental para que la copa se realice bajo unos estándares de calidad y técnicos inmejorables.

Dunlop será el suministrador único de neumáticos en un certamen que también contará con la colaboración de fabricantes de primer nivel en cuanto a suspensiones, sistemas de frenos, y aceites y lubricantes, como son los casos de Öhlins (y Andreani MHS), SBS y Motul, respectivamente.



Más información e inscripciones en: <https://www.bmw-motorrad.es/es/experience/rr-iberia-cup.html>

Calendario temporada - 2023

23 de Abril	Valencia
18 de Junio	Barcelona-Montmeló
30 de Julio	Portimao
3 de Septiembre	Navarra
24 de Septiembre	Albacete
15 de octubre	Jerez

El Grupo BMW

El Grupo BMW, con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, es el primer fabricante mundial de automóviles y motocicletas de gama alta, y también ofrece servicios financieros y de movilidad de primera calidad. La red de producción del Grupo BMW comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la compañía cuenta con una red de ventas global en más de 140 países.

En 2022, el Grupo BMW vendió cerca de 2,4 millones de turismos y más de 202.000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio 2021 fue de 16.100 millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron a 111.200 millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW contaba con una plantilla de 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. La compañía estableció el curso para el futuro en una etapa temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean centrales en su dirección estratégica, desde la cadena de suministro a través de la producción hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWESpana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>